



### Políticos reacciona a elecciones en Coahuila y Edomex

Diferentes políticos reaccionaron a los resultados de las elecciones en Coahuila y el Estado de México. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, afirmó que hay que ser autocríticos con los resultados en Coahuila, pues hay cosas que no se hicieron tan bien. Por su parte, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló a Alfredo del Mazo por la derrota de Alejandra del Moral porque, dijo, nunca apoyó a su candidata, no estuvo atento, e incluso jamás estuvo presente.

<https://drive.google.com/file/d/1ltXm2ht1ymsNc-pxah54s2RfxcipcjEM/view>